
 

 

 

INFORMACION SOBRE LA REUNION MANTENIDA CON EL 

AYUNTAMIENTO DE MADRID 

ELIMINACION DE LA REGULACION HORARIA 

 

En Madrid a 26 de noviembre del 2021. 

-Asunto de la reunión: Asuntos varios.  

 

 En la mañana de hoy hemos asistido a una reunión con los responsables del Ayto. 

de Madrid para tratar según el Orden de día, varios asuntos. 

 La sorpresa que hemos tenido tanto Federación Profesional del Taxi de Madrid 

como de Elite Taxi, es que el verdadero motivo de esta reunión es eliminar la regulación 

horaria. La convocatoria se ha hecho de manera cobarde con nocturnidad y alevosía. 

 Esta propuesta llevada a cabo por la AMT y por la Gremial se ha hecho con la 

connivencia del Ayto. de Madrid. El hecho de que en el asunto de la reunión no se 

explicara el verdadero motivo de la misma, nos hace pensar que trabajan de manera 

coordinada. Nos han coartado la posibilidad de preparar la reunión tanto a la Federación 

como a Elite. Todas las partes ya sabían de antemano de que se iba hablar menos 

nosotros. 

 Desde la Federación y desde Elite queremos manifestar nuestra total y rotunda 

oposición a la eliminación de la regulación horaria. Esta medida va a contribuir 

negativamente a la ya delicada situación de los taxistas autónomos. 

 Cuando una parte del sector está luchando con todas sus fuerzas contra el 

verdadero enemigo del taxi, que son las VTCs, otros aprovechan la ocasión para 

introducir DE FORMA DESLEAL las propuestas que les benefician a ellos, a unos pocos, 

en contra de la mayoría. 

 Tomaremos todas las medidas que estén a nuestro alcance para mantener la 

actual regulación horaria. 

 

La Junta Directiva. 

 



 

 

  


